

Tagesordnung der **2. ordentlichen Generalversammlung** der „WIGE im Vorderland“

am Mittwoch, den 21. Juni 2017, Frödischsaal Muntlix;
Come together: 18.30 Uhr, Start 19.00 Uhr

1. Begrüßung

2. Feststellung der ordentlichen Einladung und der Beschlussfähigkeit

3. Antrag auf Änderung der Statuten in § 1 – Name: Änderung von „Wirtschaftsgemeinschaft im Vorderland“ in „Wirtschaftsgemeinschaft Vorderland“ wie auch der daraus resultierenden Veränderung im Logo von „WIGE im Vorderland“ in „WIGE Vorderland“

4. Berichte der Funktionäre

- a. Obmann
- b. Arbeitskreisleiter
- c. Kassier
- d. Rechnungsprüfer

5. Entlastungen von Rechnungsprüfern, Kassier und Vorstand

6. Neuwahlen durch Wahlleitung

- a. Ernennung der Wahlhelfer (Stimmenzähler)
- b. Vorstellung des Wahlvorschlags für den Vorstand
- c. Wahl des Vorstands
- d. Vorstellung des Wahlvorschlags für die Rechnungsprüfer
- e. Wahl der Rechnungsprüfer

7. Behandlung möglicher Mitgliederanträge

8. Allfälliges

Nach dem offiziellen Teil der Generalversammlung wird Dr. Stefan Hagen ein Impulsreferat zum Thema „Herausforderungen der Zukunft - Warum Kooperation alternativlos ist.“ halten. Im Anschluss daran erfolgt die gemeinsame Erarbeitung der künftigen strategischen Ausrichtungen der WIGE Vorderland im Stile eines „World Cafe“. Der aktive Input von Ideen und Vorstellungen aller Mitglieder ist in diesem Zusammenhang die Basis und der Schlüssel für die erfolgreiche und kompetente Weiterentwicklung der bisherigen Erfolge.

Im Anschluss erfolgt der „gemütliche“ Ausklang der Generalversammlung mit der Möglichkeit zum gegenseitigen Informationsaustausch und Netzwerken. Für das leibliche Wohl ist mit Speisen und Getränken gesorgt – die WIGE lädt ein.

Wir freuen uns auf möglichst vollzähige Teilnahme!


Jürgen Morsch
Obmann


Markus Baur
Obmann-Stellvertreter

Werte Mitglieder der Wirtschaftsgemeinschaft im Vorderland!

Das zweite WIGE-Jahr neigt sich nun bald dem Ende zu und wir können mit Stolz von den bisher umgesetzten Maßnahmen und Projekten im Anschluss berichten. Zusätzlich wagen wir auch einen Ausblick auf die kommenden Aktivitäten, und wir freuen uns, auf die bevorstehende Generalversammlung am 21. Juni 2017 im Frödischsaal in Muntlix.

Die Struktur der WIGE hat sich im 2. Jahr klar gestärkt und das „Mitgestalten“ findet in den verschiedenen Arbeitsgruppen rege durch viele Mitglieder statt. Der Austausch untereinander wird laufend in den WIGE-Frühstücken und den verschiedenen Arbeitssitzungen gepflegt und betrieben.

An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an alle, die sich immer wieder mit Rat und Tat einbringen. Der Erfolg gibt uns Recht und wir arbeiten gemeinsam daran, diese Dynamik noch weiter nach vorne zu treiben.

Es gibt nie genug Ideen und rührige Geister – darum: Mitmachen!

Ganz im Sinne des Sprichworts „Tue Gutes und rede darüber“ geben die folgenden Informationen Aufschluss über die Tätigkeitsbereiche und Aktionsfelder der WIGE im Vorderland:

„Arbeitsgruppe MENSCH“ (Leitung: Wolfgang Huber)

Das Lehrlingsprojekt hat richtig Fahrt aufgenommen. So konnte in jedem Lehrjahr erfolgreich ein Lehrlings-College durchgeführt werden. Es haben 27 Personen (je LC jeweils 9 TN) teilgenommen. Auch die Chefs, Ausbilder und Personen die mit den Lehrlingen eng zusammenarbeiten besuchten bei Heartbeat Fortbildungsveranstaltungen. So nahmen beim Fresh-up 12 Teilnehmer aus 9 Betrieben, beim Ausbildner-College 8 Teilnehmer aus 7 Betrieben sowie beim Cheftag 8 Teilnehmer aus 7 Betrieben teil. Das Ziel des sogenannte „Dreisäulenmodells“ wurde somit erfolgreich umgesetzt, denn nicht nur Lehrlinge und Ausbilder sondern auch Chefs erhalten immer wieder neue Inputs in Bezug auf Umsetzung, Verbesserungen, Trends etc. und bleiben somit laufend bzw. am Ball. Die Termine für die Lehrlings-College 2017 sind auf der WIGE Homepage ersichtlich bzw. können direkt bei Heartbeat eingebucht werden.

Die Vorarbeiten für die 1. Lehrlingsmesse am Samstag, den 21.10.2017 im Frödisch-Saal in Zwischenwasser laufen bereits. Die Eckdaten sind definiert und die Ausarbeitung bzw. Vorbereitungen sind bereits mit 30 Firmen quer über das Vorderland verteilt sehr gut angelaufen. Die Präsentation der Firmen und der Berufsbilder ist zentraler Punkt der Veranstaltung und verbindet die Bereiche Lebensraum und Wirtschaftsraum im Vorderland miteinander.

„Arbeitsgruppe NETZWERK“ (Leitung: Günther Hirschfeld)

Im Zeichen des Netzwerkens und Informationsaustausches haben sich die regelmäßigen Unternehmerfrühstücke als fixer Treffpunkt für die Mitglieder der Wirtschaftsgemeinschaft etabliert. Die WIGE-Herbstveranstaltung im Oktober 2016 stand ganz im Zeichen von Unternehmensförderungen, über die sich mehr als 40 Teilnehmer informierten. Der gemeinsame Messeauftritt von 14 WIGE-Mitgliedsbetrieben bei der com:bau 2017 unter der Projektleitung von Armin Summer kann als Riesenerfolg für die teilnehmenden Betriebe als auch die WIGE Vorderland bezeichnet werden. Eine Fortsetzung im nächsten Jahr ist geplant. Ein besonderes Highlight war die von Gerhard Wolf organisierte Exkursion zur imposanten Illwerke-Baustelle „Obervermunt II“, an der im September 2016 über 20 WIGE-Mitglieder teilnahmen, die von der Veranstaltung begeistert waren. Mit sehr viel Zeitaufwand verbunden aber für den Verein sehr wichtig war die Präsentation der WIGE bei den 11 Gemeindevorstellen im Einzugsgebiet des Vereins. Hier konnte die Tätigkeit der WIGE aber auch deren Sinnhaftigkeit und Notwendigkeit für die Region Vorderland dargestellt werden und ein wichtiger Beitrag für ein positives Vereinsimage geschaffen werden. Federführend tätig waren diesbezüglich Gert Wiesenegger sowie Josef Lercher.

Ab Sommer 2017 ist ein „Geschenke-Newsletter“ geplant, im Rahmen dessen WIGE-Mitglieder die Möglichkeit haben, Produkte aus der Region bzw. mit regionaler Wertschöpfung auf interessante Art zu präsentieren bzw. vertreiben.

„Arbeitsgruppe MARKE“ (Leitung: Thomas Krobath)

Auch im letzten Jahr wurde intensiv am Projekt „gemeinsame Währung“ weitergearbeitet. Zu diesem Anlass gab es weitere Workshops in Kooperation mit der Kaufmannschaft Rankweil. Inzwischen sind wir in der Zielgeraden und freuen uns, das Projekt im Herbst 2017 der Öffentlichkeit präsentieren zu dürfen. Übers Jahr hindurch wird die Homepage und Facebook Seite mit aktuellen Informationen auf Stand gehalten. Werft einen Blick auf www.wige-vorderland.at oder tretet der Gruppe im Facebook unter Wirtschaftsgemeinschaft im Vorderland bei. Für das Frühjahr 2018 ist ein „Tag der offenen Region“ geplant – aktiver Input und Mitarbeit sind hier absolut willkommen! Wer sich einbringen kann soll hier bitte gerne die Möglichkeit nutzen das nächste gemeinsame Großprojekt mitzugestalten.



Jürgen Morscher
Obmann



Markus Baur
Obmann-Stellvertreter